"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"

## Nota de Prensa Nº 012 -2013-GR.CAJ /GSRCH-C.RR.PP.

## Adjudicación del proyecto afirmado de la trocha Los Arenales - Choropampa

Vía de integración será afirmada con un monto que supera los 800 mil soles, beneficiando a más de 4,818 habitantes

Dando cumplimiento al cronograma referente al proceso de selección para contratar la ejecución del proyecto "Construcción trocha Los Arenales Choropampa - etapa de afirmado", el Gobierno Regional de Cajamarca, a través de la Gerencia Sub Regional de Chota, efectuó la calificación y evaluación de propuestas, así como el otorgamiento de la Buena Pro, los días 01 y 02-04-13, respectivamente.

El ganador de la adjudicación directa pública Nº 001-2013-GSRCH es el Consorcio Los Arenales - Chota, conformado por las empresas ERWIN VIDARTE LLONTOP, R&G CONSTRUCCIONES DEL NORTE SRL y AFSA COMPAÑÍA PERUANA DE LA CONSTRUCCIÓN EIR; cuyo monto propuesto es de 813,417.71 nuevos soles.

El proyecto contempla el afirmado de la trocha carrozable Los Arenales Choropampa, con un ancho de calzada de 4.5 metros y 20 centímetros de espesor, en toda su longitud, (12.1 kilómetros); realizar el ensanche, limpieza de derrumbes, mejoramiento de pendientes y fundación # 1 y # 2, limpieza de material orgánico, mejoramiento de curvas de volteo, apertura del tramo Km 1+200 al Km 1+400, construcción de 12,101.33 metros de cunetas, 16 badenes y 05 alcantarillas.

El plazo establecido para la ejecución de la mencionada obra es de 120 días calendarios; proyecto de integración vial que beneficiará a 4,818 habitantes de las comunidades de Choropampa, Caparico, Vista Hermosa y La Unión, quienes tendrán una carretera transitable para transportar, durante todo el año, sus productos a los diferentes mercados.

El afirmado de la vía Los Arenales Choropampa contribuirá al desarrollo puesto que elevará los niveles de producción mejorando sustancialmente el nivel de vida de la población; además de promover y fortalecer el circuito turístico entre la Región Cajamarca y la Región Amazonas.

Las autoridades y pobladores choropampinos acogen con agrado el inicio de esta elemental obra financiada por el Gobierno Regional de Cajamarca que preside el Prof. Gregorio Santos Guerrero.

## Se agradece su difusión

Chota, 02 de abril de 2013.

COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS GERENCIA SUB REGIONAL CHOTA

¡POR UNA GRAN REGIÓN!